

ヒューマンハーバー

春季号

協同組合ハイコープ組合報
Vol.227 2017年(平成29年)4月28日(金)発行



◆4/8 山梨地区本部主管イベント
信玄公祭交流会



◆4/11 長野地区本部
新入社員「ビジネスマナー」研修
5企業16名が受講

CONTENTS

| | |
|--------------------|---|
| 巻頭 | 1 |
| 長野地区本部主催 経営セミナー報告 | |
| 特別レポート アイ・シー・エス | |
| 宮澤 弘樹 | 2 |
| 平成29年度新入社員研修開催 | 4 |
| 関東地区本部「2月例会」報告 | 5 |
| 信玄公祭り参加と信玄公関連史跡めぐり | 5 |
| 写真で綴る関連事業・スケジュール | 6 |
| PETIT情報・編集後記 | 6 |

桜咲く山梨であいましょう! 「山梨地区本部主管イベント交流会」開催

組合の事業年度末の4月、平成29年度地区イベントは山梨地区本部が主管し、その第一部「信玄公祭り交流会」が年度繰り上げし開催されました。

やまなしの春は、信玄公祭りで幕を開けるといわれ、4月8日各地区本部より集まったメンバーを歓迎するかのように、この日気温が急上昇、咲き始めと聞いていた桜が一気に満開となりました。

山梨地区本部で手配していただいた甲府駅の隣の山交百貨店内3階の喫茶「カフェテラス・エフ」を休憩所、また懇親会場とし、舞鶴城公園での祭りのメインイベント「甲州軍団出陣式」、出陣を彩るパレード等1000名を超える軍勢による一大戦国絵巻が繰り広げられ堪能しました。山梨地区本部の皆様には準備から、当日の案内までおもてなしをいただきありがとうございました。山梨地区主管イベント第二部は、7月21日本部通常総会を兼ね甲府市内で開催予定です。

新入社員のスーツ姿に活気を感じるこの頃ですが、長野地区本部では平成9年から毎年実施している新入社員研修が4月11日に、また信越地区本部では4月14日地域産業振興についての研修会が、その後、日本三大夜桜で有名な高田公園近くの豪農の館「保阪邸」にて、会員交流会が行われました。

組合の事業年度始めは5月からとなりますが、世界的に変化の激しい政治、経済、社会情勢が続いている。組合ではより良き変化への転機になることを念願!「共生の時代」を確信し、共同事業を推進して行きます。